

*«Ein Engel ist niemals allein. Ich kann jetzt alle Farben sehen und barfuss durch die Wolken gehen. Vielleicht lasse ich mich hin und wieder bei den Engelskindern nieder.»*

*Verfasser unbekannt*

# Julika Miller

16. April 1956 – 16. April 2020

Wir danken dir für die lange Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Uns bleiben die vielen schönen Erinnerungen an dich. Deine Freude an Blumen jeder Art, deine grosse Kreativität, die du uns in vielen Bildern gezeigt hast, deine Herzlichkeit und humorvolle Art werden wir sehr vermissen!

Deine Freundinnen und Freunde der  
Wohngruppe Topas und Rubin,  
Bewohner/Innen und Fachmitarbeitende des  
Wohnhauses Rütibühl und der Stiftungsrat  
der Martin-Stiftung

In Anbetracht der besonderen Lage in Bezug auf den Coronavirus werden wir uns in einem kleinen Rahmen von Julika Miller verabschieden.